

LEARN

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Masjid Jami Ataqwa dalam Kegiatan Safari Subuh

Sukabumi - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

Oct 2, 2023 - 08:26



Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Masjid Jami Ataqwa dalam

Sukabumi, 02 Oktober 2023 - AIPDA SUTRISNO, S, Pd, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung, Polres Sukabumi, mengadakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Ataqwa, Kp. Babakanbandung, Rt 01/06, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin pagi guna menjalin komunikasi yang lebih baik antara polisi dan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas AIPDA SUTRISNO, S, Pd, memaparkan program yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menghimpun berbagai masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir dalam kegiatan Safari Subuh.

Bhabinkamtibmas juga mengajak seluruh warga masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Ia menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan Safari Subuh ini bukan hanya sebagai wadah untuk mengumpulkan masukan dari masyarakat, tetapi juga sebagai sarana untuk mempererat silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat. Di tengah suasana yang penuh kehangatan, warga berkesempatan untuk berbicara langsung dengan Bhabinkamtibmas, menyampaikan permasalahan yang mereka hadapi, dan memberikan masukan yang bermanfaat.

Kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Ataqwa ini menjadi bukti nyata bahwa polisi selalu siap mendengarkan suara dan aspirasi masyarakat demi menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Ini adalah langkah konkret dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Wangunreja, serta meningkatkan kepercayaan antara polisi dan masyarakat.